

Geschäftsleben: Engelbert Strauss bietet Ausbildungsgang Kaufmann/-frau im Einzelhandel an

Viele Berufe einkleiden lernen

Erstmals bietet Engelbert Strauss den Ausbildungsgang Kaufmann/Kauffrau im Einzelhandel im Workwearstore in Hockenheim an. Der führende Versandhändler im Bereich Berufsbekleidung und Arbeitsschutz ist seit Sommer 2010 auch in der Rennstadt vertreten.

Auf rund 750 Quadratmetern Verkaufsfläche können Kunden ihre Auswahl aus dem großen Sortiment des Familienunternehmens treffen. Anders als durch Bestellungen in Katalog oder Internet, heißt es im Flag-

shipstore: „anfassen, anprobieren und sofort mitnehmen!“ Kompetente und freundliche Beratung sind neben dem direkten Produkterlebnis Kern des modernen Ladenkonzepts, ebenso wie seine gute Arbeitsatmosphäre.

Zum Start des Ausbildungsjahres am 1. August sucht das Familienunternehmen, das besonderen Wert auf die Förderung der Mitarbeiter von morgen legt, Auszubildende für den Beruf Kaufmann/frau im Einzelhandel.

In der dreijährigen Ausbildung lernen die Auszubildenden, integriert in ein Team engagierter Verkäufer, die Kunden vieler unterschiedlicher Berufsgruppen kennen. Weiter erfahren sie alles rund um das Thema Berufsbekleidung: welche Berufsgruppe welchen Anforderungen gerecht werden muss und wie Engelbert Strauss es schafft, Arbeitsschutz mit aktuellen Trends und innovativen Designs zu verbinden.

„Verantwortung zu übernehmen, erfolgreich sein und mit fachlicher Kompetenz, sowie Freundlichkeit die Kunden zu begeistern, sind nur ein Teil der Aufgaben die unser zukünftiger „Azubi“ erlernen wird“, erklärt Angela Ritter, Storemanagerin in Hockenheim. Voraussetzung für die Ausbildung ist die mittlere Reife, weiterhin sollten die Bewerber flexibel, engagiert und belastbar sein, eine freundliche, offene Ausstrahlung haben und Freude am Umgang mit Menschen zeigen. *zg*



Freut sich auf neue Teammitglieder: der Nachwuchs bei Engelbert Strauss. BILD: PRIVAT



Für weitere Informationen:
www.ausbildung-strauss.de